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1989 -05- 3 1 Anfrage 

der Abg. PROBST, HINTERMAYER, EIGRUBER 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend die Installierung von Auffangnetzen auf Flughäfen 

Insbesonders bei kurzen Landebahnen und starkem Flugverkehr könnte durch 

die Errichtung von Auffangnetzen die Verkehrssicherheit unserer Flughäfen 

vor allem bei nasser Piste verbessert werden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

Anfrage 

1) Können Sie sich die Errichtung von Auffangnetzen zur Verbesserung der 

Verkehrssicherheit unserer Flughäfen vorstellen? 

2) Wenn ja, welche diesbezüglichen Maßnahmen werden Sie setzen? 
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